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Zusammenfassung

        
Es läßt sich feststellen, daß etwa 70 Prozent der befragten Schwangeren ihre notwendigen Informationen durch Zeitschriften beziehen. Etwa 75 Prozent der befragten Patientinnen gaben sich ausreichend über das Stillen und die Säuglingspflege und nur 56 Prozent über die Säuglingsernährung informiert. Deutlich vorgezogen wurden Filme mit den Themen: Richtiges Verhalten in der Schwangerschaft, Erkennungsmöglichkeiten kindlicher Erbkrankheiten im Mutterleib und Ablauf einer normalen Geburt. Deutlich wird auch der Anspruch der Schwangeren und Wöchnerinnen, gerade vom Arzt über die o. g. Themen informiert zu werden. Das Kassettenfernsehen hat sich bewährt, steht aber in der Beliebtheit hinter anderen Informationsmöglichkeiten.


      
        
Abstract

        
About 70% of the maternity patients obtain their Information from magazines. About 75% of the patients stated that they had sufficient knowledge of breast feeding and care for the newborn. But only 56% had sufficient information on the nutrition of infants. The preferred filma had contents on the correct behaviour in pregnancy, on the recognition of hereditary disease and congenital anomalies during pregnancy and on the normal delivery. The maternity patients wanted to be informed by the physcian on the above subjects. Cassette television has proven to be valuable but it not as much requested as other methods of information.
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